



**Nombre:** Galería de Arte: “José Cisneros Batista”.

**Dirección:** Calle: Patricio Lumumba # 69, Campechuela.

**Breve reseña histórica:** La Galería de Arte: “José Cisneros Batista, se inauguró el 23 de julio de 1983. Como parte de la red de instituciones culturales del municipio. A partir de 1987, se reinaugura la misma contando entonces con tres salas expositoras, una oficina, un almacén, un baño y un patio para realizar actividades. Con el decursar del tiempo el local que ocupaba la Galería de Arte pasó a formar parte de “La Casa de la Banda”, donde se propone a las instancias superiores un nuevo local ubicado en la actualidad en calle: Patricio Lumumba número 69.

**Objeto Social:** La promoción de las artes visuales, el diseño y las artes aplicadas contribuyendo al desarrollo de exposiciones y eventos, así como el disfrute estético por parte del público.